



市政の動向を、タイムリーに掲載します

～妊娠期から子育て期まで～

## さやまの子育てサポート

妊娠や出産、子育てのことで悩みや不安を感じたことや、困ったことはありませんか？狭山市では、妊娠期から子どもの就学前まで、助産師や保健師、保育士など専門の相談員がきめ細かなサポートを行っています。

子育てに関して気になることがありましたら、お気軽にご相談ください。



共通事項／日程などの詳細や問合せは24ページ参照	対象	妊娠週数16～35週(5～9ヶ月の間)の妊婦(初妊婦優先)とその夫
	対象	妊娠週数16～35週の妊婦

両親学級	マタニティスクール	すぐすぐベビー
「夫婦で協力して子育てする」とはの話や、赤ちゃんのお風呂の入方講座、妊婦体験などを行います。ぜひご参加ください。	妊娠中の過ごし方や出産、育児についての講座です。	初めての育児には不安がつきものです。出産後、早い時期にママ同士で話し合いをしてみませんか？きっと、「みんなそうなんだ」とホッとできると思います。



申込み	6回	回数	費用	家庭
スタートさやまへ	0451(平日の9時～17時)	週1回(1回2時間、全4回)	無料	

訪問型子育て支援事業	宿泊型産後ケア事業
対象	就学前のお子さんがいる家庭

子育てなどで悩んでいませんか？

一人で悩まずに  
一度ご相談ください

### 妊娠・子育て期の母子保健相談

保健センターと市役所で妊娠届出の際に、保健師や助産師などによる相談や、利用できるサービスの情報提供などを受けられます。

問合せ 保健センター専用ダイヤル☎2937-3916か母子手帳交付担当へ内線6694



### 保育所・幼稚園の入所(園)に関する相談

子育て家庭が教育・保育施設や地域の子育て支援事業を円滑に利用できるよう、情報提供や利用についての相談を行っています。  
問合せ 総合子育て支援センター相談専用ダイヤル☎2937-3626  
問合せ 保育幼稚園課へ内線1532

### 乳幼児期の子育て相談

ちょっとした子育ての疑問を気軽に質問したり、悩みごとや困りごとを相談することができます。  
問合せ 総合子育て支援センター相談専用ダイヤル☎2937-3626  
問合せ 保育幼稚園課へ内線1532

### ●振り込め詐欺非常事態宣言を発令

5月29日(水)、狭山警察署長が振り込め詐欺非常事態宣言を発令し、狭山市長と入間市長に宣言文が伝達されました。



5月20日現在、狭山警察署管内(狭山市・入間市)では、振り込め詐欺をはじめとする特殊詐欺の認知件数が37件で、県内ワースト1位となっています。そこで、被害の現状を広く周知し、狭山市、入間市、狭山警察署が一体となり被害防止に取り組むものです。

#### ◆ 多く見られる手口 ◆

**ケース1** 子や孫を装い、「会社の金を使い込んだ」などと相談し、別の者に現金を取りに行かせる

**ケース2** 「民事訴訟管理センター」などの名で、「総合消費料金

に関する最終告知のお知らせ」などと書かれたハガキが送られてくる。連絡先に電話をかけてしまuft、巧みにお金を振り込む

**ケース3** 市役所の職員を装い、「医療費(保険料)の還付がある」と持ち掛け、ATMへ誘導し、携帯電話で操作を指示して金を振り込ませる

**ケース4** 「あなたのキャッシュカードが不正に使用されている」と、全国銀行協会や警察署員を名乗り、自宅にキャッシュカードを取りに来る

#### ◆ 70代以上の女性が多く被害に遭っている ◆

被害者のほとんどが70代以上の高齢者で、特に女性が多く、日中に電話に出ることが多いことも一因と推測されます。

なお、架空請求のメールなどは、年齢や性別を問わず被害が発生しています。

このほか、元号の改正に乗じて、キャッシュカードや携帯電話の契約変更が必要であると持ち掛け、「新元号詐欺」や、東京オリンピックに関する投資話を持ち掛け、「オリンピック詐欺」など、日々新たな手口が全国的に横行しています。

電話でのお金のやりとりに関する話は、詐欺の可能性があります。少しでもおかしいと感じたら、すぐに警察署か市役所にご相談ください。

問合せ 交通防犯課 内線3691か狭山警察署へ☎2953-0110

#### ● 地域とともにある学校づくり

コミュニティ・スクールを市内で初めて導入



5月10日(金)、柏原小学校と中学校が合同で、地域の住民などで構成される「学校運営協議会」を市内で初めて設置しました。

この協議会制度を導入した学校を「コミュニティ・スクール」と言い、協議会では、学校、保護者、地域の住民などが同じ教育目標の中で協働して、学校への支援の相談や教育活動について意見を述べるなどします。地域と学校がパートナーとして連携・協働することで、これまで以上に一体となって子ども達の教育に携わることができます。会議では、委員から「情報を共有したい」「地域にも協力を求めてほしい」などの意見が出されました。

今年度はこのほか、入間川小学校、入間川中学校にもそれぞれ学校運営協議会を設置します。

問合せ 教育指導課へ内線5652